



# Distribución de GLP en Colombia vuelve a la normalidad

Fecha de publicación: 17 de junio de 2021

Cuota:

**La distribución de GLP de Colombia está volviendo a la normalidad a medida que las semanas de protestas y los bloqueos de carreteras se alivian y el suministro de emergencia de Ecuador repone los departamentos del sur.**

La asociación colombiana de GLP Agremgas dijo que la distribución ronda las 1.900 t / d, frente a las 1.200 t / d del período del 28 de abril al 25 de mayo, cuando los manifestantes antigubernamentales impusieron bloqueos. En condiciones normales, la distribución es de 2.000 t / d, sin incluir los [departamentos sureños de Cauca y Nariño](#) que no están cubiertos por los miembros del grupo, dijo a *Argus* el director de Agremgas, Felipe Gómez .

Continúan las conversaciones entre el gobierno y un comité de huelga nacional. Algunas carreteras terciarias permanecen bloqueadas en el sur, incluso después de que el comité ordenó su apertura como gesto conciliador.

El distribuidor de GLP Montagas dijo que algunos corredores de suministro se abrieron entre el 7 y el 8 de junio en Nariño. La empresa dice que espera que las carreteras que conectan Nariño con Cauca y el Valle del Cauca permanezcan abiertas "para garantizar la prestación de un servicio continuo e ininterrumpido".

También persisten algunos cortes de ruta en Nariño, donde hasta 3,48 millones de personas se vieron afectadas por la escasez de GLP.

El **Ministerio** de Defensa dijo que las principales carreteras de Colombia ya están abiertas. El último obstáculo que se levantó fue Sardinata-Cúcuta y vía Ocaña-Sardinata en el departamento nororiental de Norte de Santander, en la frontera con Venezuela. En el departamento sureño de Huila se desbloquearon los bloqueos de carreteras la semana pasada.

Los camiones de distribución están demorando un día en llegar a las plantas de GLP Cupiagua y Cupiagua de 20.000 t / mes de **Ecopetrol**, que controla el estado , en comparación con los siete días durante el [peor período de las protestas](#) , dijo Gómez. Durante el fin de semana, hasta 60 camiones estaban esperando para cargar en Cupiagua, en comparación con un 35-40 normal. Las restricciones obligaron a **Ecopetrol** a detener la planta de Cupiagua del 18 al 22 de mayo. Las plantas embotelladoras han distribuido todo el GLP que han recibido, drenando inventarios. Las plantas embotelladoras que generalmente tienen un inventario de una semana se redujeron a poco más de dos días.

**Ecopetrol** subastó un excedente de 10.957t de GLP en junio, lo que permitió a las distribuidoras repone existencias, dijo Gómez.

De ese total, casi 8.000t provienen del campo Cusiana y 2.142t de la refinería de Barrancabermeja. El saldo provendrá de los campos Cupiagua y Apiay.

Colombia necesitará importar más GLP a partir de agosto, ya que **Ecopetrol** reanudará el uso de GLP como diluyente y mezcla de gasolina.

Por Diana Delgado

Acceso rápido: recursos Argus LPG y NGL

- Explore más sobre Argus LPG y NGL
- Lea los informes técnicos sobre GLP y LGN
- Vea los seminarios web de Argus LPG y NGL

## Blog de Argus

Nuestros editores y expertos comparten conocimientos y análisis sobre los mercados de energía y materias primas en todo el mundo. Lea las últimas publicaciones de blog para su mercado y región.

Saber más

## Noticias relacionadas

10 de junio de 2021

### El recuento automático irrecuperable de NorthAm aumenta

El número de vehículos que no se fabricarán en América del Norte debido a la escasez de semiconductores y otros materiales aumentó en la última semana.

**Filtrar:**  
 GLP / LGN   Metales   Petroquímicos  
 América Latina y el Caribe  
**Más filtros** ▾

07 de junio de 2021

### El partido Morena de México perderá la mayoría: actualización

Agrega resultados actualizados en todo momento.

**Filtrar:**  
 Agricultura   **Petróleo** crudo   Energía  
 LPG / NGL  
**Más filtros** ▾

07 de junio de 2021

### Corte mexicana prorroga fallo de límite de mercado de Pemex

Un tribunal federal mexicano volvió a imponer límites de poder de mercado a la estatal Pemex, incluido el mandato de publicar precios al por mayor públicamente, extendiendo una suspensión temporal inicial de las recientes reformas legislativas.

**Filtrar:**  
**Petróleo** crudo   GLP / LGN   Productos petrolíferos   América Latina y el Caribe

[Ver todos los artículos](#) >